
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン [台　 湾]
佐 々 木 昌 敏 [小千谷]
菊 池 渉 [三   条]

会 長 佐 々 木 常 行
幹 事 松 﨑 孝 史
Ｓ Ａ Ａ 馬 場 眞 樹

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

 第四分区ガバナー補佐 菊池 渉様、ようこそおいで下さ

いました。本日は、ご指導よろしくお願い申し上げます。 
  

7 月 26 日 土曜日の夜、九州の長崎県佐世保市でたいへ

ん猟奇的な事件が発生しました。なんと 15 歳の高校 1 年

生の女の子が同級生の女子を金属製の工具で多数回殴り、

ひも状のもので首を絞めて殺害。その後、遺体の首と左手

首を切断するというショッキングな事件であります。 

この女子生徒は「すべて自分一人でやった」と供述してい

るようです。 

二人は中学も同じで、亡くなった女の子は、中学・高校と

写真部に所属し、日常の校内の様子や風景を撮影していた

ようです。また、1 学期は無欠席でまじめに勉強に取り組

み、生活態度も良かったといいます。 

一方、逮捕された女の子は、昨年秋に母親を亡くし、そ

の後、父親が再婚。今年の春に自宅を出て、今回の犯行現

場となった父親名義のマンションで一人暮らしを始めたと

いいます。いったい二人の間に何が起きたのか、今後の展

開に注目したいと思います。 

実は 3 年前にこの新潟県にも長岡高専の 1 年男子が同

級生の女子を刺殺した事件がありました。 

最近、未成年者による短絡的殺人事件が多いように思われ

ます。若い世代の方々にもう少し、命の重み、そして尊さ

というものをしっかり学んでもらいたいと強く切望いたし

ます。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 

会員51名中42名

7/19 Ｒ防減災セミナー（長岡）へ　韮澤喜一郎君　　

7/22 三条北ＲＣへ　池田　稔君　吉井正孝君

7/23

　池田　稔君　熊倉高志君　鈴木圀彦君

7/24 三条東ＲＣへ　馬塲信彦君

7/26 1～3年会員研修（小千谷）へ

93.88%(7/7)

三条ＲＣへ　　

第四分区ガバナー補佐　　菊池　渉 様

　長谷川直哉君　名古屋豊君　内藤豊大君　
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  佐々木昌敏ガバナーをお迎えしての「公式訪問＆歓迎納涼例会」を下記により開催させていただきます。 

  会員皆様のご出席をよろしくお願い申し上げます 

   日 時     2014 年 8 月 11 日（月） 

   会 場     ジオ・ワールドＶＩＰ （☎ 35－1143） 

             ❏ 例会・協議会・・・グランドホール  ❏ 歓迎納涼例会・・・ディ・オクト 
 

   タイムスケジュール 16：00～ ガバナー、ガバナー補佐、会長、幹事、会長エレクト、副幹事 懇談会 

    ❍ 16：30～16：55 受付 ※16：55 までにお席にお着きください 

    ❍ 17：00～17：40 例会、ガバナー講話  ❍ 17：50～18：50 クラブ協議会 

    ❍ 18：50～19：05 記念写真撮影     ❍ 19：10～20：45 歓迎納涼例会 

   お願い  クラブ協議会においては各委員長より今年度の事業計画をご発表いただきます。 

        ご都合悪く委員長ご欠席の場合は、副委員長または委員の方に代理発表をお願いして下さい 

ますようご配慮願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 3 日 名古屋豊君 12 日 松﨑孝史君 

  15 日 鈴木 武君 31 日 渡邉久晃君 

      

◆ 夫人誕生 7 日 鈴木マサ子（武）君 15 日 坪井恭子（正康）さん 

  24 日 鈴木朝子（圀彦）さん 24 日 西潟千代（精一）さん 

  24 日 丸山千代子（征夫）さん 27 日 加藤さとみ（峰孝）さん 

～ ７月２８日  12,000円 

今年度累計  53,000円～  
 i 

松 﨑 孝 史  幹事 

ガバナー補佐 本日は公式訪問のツユ払いとして参
りました。ドキドキです。この胸の高鳴
りは30年ぶりくらいかな・・・？
よろしくお願いします。

佐 々 木 君 菊池ガバナー補佐、 本日はよろしく
お願いいたします。

松 﨑 君

ようこそおいで下さいました。
本日はよろしくお願いいたします。

坪 井 君

よろしくご指導ください。

菊 池 様

第四分区ガバナー補佐 菊池　渉様

今日は、菊池ガバナー補佐 ようこそ。

第四分区ガバナー補佐 菊池 渉様
1年間ご苦労様です。
今日はよろしくお願いいたします。

西 巻 君 菊池ガバナー補佐、ご苦労様です。
ご指導よろしくお願いします。
BOXに協力！

野 崎 君 第四分区ガバナー補佐 菊池様、
本日はよろしくご指導お願いいたし
ます。

BOXに協力いたします。

坂本君、滝口君、田中君、銅冶君、渡邊(光)君

鈴 木 ( 圀 ) 君

佐々木ガバナーエレクト事務所より  

① 「８月ロータリーレート」のご案内  8 月 1 日より 1 ドル＝102 円 （現行と同じ） 

② 「第 1回ロータリー財団セミナー」開催のご案内（※ 出席対象者：会長、ロータリー財団委員長） 

［日 時］    2014 年 8 月 23 日（土）12：00～16：00 

［会 場］    ANA クラウンプラザホテル新潟  

③ 「社会奉仕委員会会議」 開催のご案内 （※ 出席対象者：クラブ社会奉仕委員長） 

  ［日 時］    2014 年 8 月 25 日（月）13：00～14：30  

［会 場］    JA 越後おぢや「グリーンパーク」 

          

            ご案内

 

 

＊おめでとうございます＊ 



 

 

 

 

 

 

  

 

今日は８月 11 日の「ガバナー公式訪問」に先駆けましてガバナー補佐とし

て南クラブの皆さんにご挨拶申し上げます。 
 

 It is He who, coming after me, is preferred before me,  

whose sandal strap I am not worthy to loose.  

（その方は私のあとから来られる方で、私はその方の靴のひもをひく値打も

ありません）ヨハネ 1-27 
 

ここ数年のガバナーの方針で「懇親会はなし」という年が続きましたが、佐々

木ガバナーは薬屋さん、いくら飲んでも「いい薬がある」ということらしく懇

親会大歓迎とのこと、おかげで私もご相伴にあずかることとなりました。再来

週は楽しみにしています。 
 

私にとりましては、南クラブさんは例会場も一緒、事務所も一緒、見知った顔ばかりですし他のクラブへ来て

いる感じはしないのです。ましてや十数年前まで亡父が在籍していた南クラブに来て、偉そうな顔をしてお話し

すること自体、おこがましいのですが、お役目ゆえお許しください。 

現況報告書も読みました。馬塲 PG のクラブゆえ何の問題もないのですが、強いて疑問を上げますと二つあり

ます。 

① 年度のテーマ「自ら行動し ロータリーの存在感を高める」とあり、クラブ運営方針として、 

1、出席率の向上（楽しい例会）２、会員増強（退会防止）とありましたが、佐々木会長の挨拶というか、決

意表明というか、会長の文章が見つからない。来たる公式訪問時には、先立って会長の施政方針演説を頂けれ

ばと思っています。 

  ② 方針に「出席率の向上」とありました。南クラブさんは非常に出席率が良い、100％の方が何人もおいでで 

す。これ以上望んだら、毎回お昼の弁当が足りなくなるのではないかと、余計な心配をしているところです。 
 

私は僧侶です。最近「お寺離れ」ということが盛んに言われますが、最近に限ったことでなく、ずっと「お寺

離れ」「仏教（宗教）離れ」は続いています。 

 お寺さんはそんな現状を嘆いているだけで、なかなか打つ手がございません。家族制度が崩壊したせいだ、檀 

家制度に問題がある、葬式仏教になり下がったからだ、葬儀屋の手先になっているからだ、寺族（寺で生活をし 

ている者たち）の自覚が一番の問題だ、等々認識は示されますが、打つ手がない。 

そんな中で教団人が集まると、聞法会（仏教の話を聞く会）を開いて、チラシを刷って、大勢の人に呼びかけ

て…、という意見が出てまいります。若い人からは、敷居を低く、楽しいことを中心に、難しいことを言わない

で…、このような意見も出てまいります。 

 しかし、どんなにイベントを開いても、目新しいことを始めても、継続しない。単なるその場限りの集まりに

なってしまう。聞法会には人が来ない。 

実は認識が逆なのです。そこに身を置いているものが喜んでいないところへ誰も集まってくるはずがない。 

「このリンゴは由緒正しき産地で、一流のデパートから買ったのです」と PR しているのがこんにちのお寺です。

美味しいリンゴを食べた人が、「美味しいよ！あなたもどうぞ！」と薦めずにはおれなくなる、自分が感動した

話を一緒に聞いてもらう、こっちが先ではないでしょうか？ 
 

さて、佐々木Ｇの方針は「何をおいても増強！」です。そのための手段をいろいろレクチャーしてくださって 

います。私もガバナー補佐として分区内に周知徹底に努めております。 

しかし「ロータリーは世界中に広がっているんだ！」「歴史があるのだ！」「素晴らしいんだ！」を幾ら繰り返 

してもですね、そのメンバーが喜んでいないなら、上滑りに終わってしまうのではないでしょうか？ 

メンバーひとり一人がその生き方を通して、にじみ出るもの、その輝き、人間的深み、そんな「薫り」を振り

まいて初めて、お仲間が増えるのではないでしょうか？ 私はそう思います。 

あなたの「薫り」が周りに満ち満ちて、自然にメンバーが集うてくる、増強のなる、そんなロータリークラブ

を目指しましょう。 

「息子よ、あれが月だ！」と父親が月を指差したというのですね。だけど幼い息子は父親の指を見て月だと思 

う。本当の月が見つからないという喩が「智度論」という仏教書に出てまいります。 

ガバナーが示した指を見ることなく、指の示しているその先を見つめる。メンバーの見つめるその先に「ロー

タリークラブ」がある。私はそう信じています。 

合掌 

 「 あなたの薫りが人を集める 」 
      
 

ガバナー公式訪問事前訪問 
第 2560 地区 第 4 分区 

ガバナー補佐  菊  池   渉 様 
（三条ロータリークラブ） 

 



 

 


